

Ev.-luth. Kirchenkreis Hameln-Pyrmont  
Hafenstraße 4, 31785 Hameln  
Tel.: 05151 924744  
Email: sup.hameln@evlka.de



Doris Hellmold-Ziesenis  
Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising  
Email: Doris.Hellmold-Ziesenis@evlka.de  
Mobil: 0176 52408628

Hameln, 28.8.2023

## Pressemitteilung

Mit der Bitte um Veröffentlichung

### Stiftung im Klütviertel feiert 20. Geburtstag

„Eine kirchliche Stiftung ist auf Zukunft angelegt und kann mit ihrem Engagement gerade aus dem Glauben heraus mit Zuversicht gesellschaftlichen Zusammenhalt stärken,“ gratulierte der neue Superintendent des Kirchenkreises Hameln-Pyrmont Dr. Stephan Vasel bei einem Empfang für die ehemaligen und amtierenden Stiftungsaktiven aus Kuratorium und Vorstand.

2003 gegründet, blickt die selbstständige Stiftung Zum Heiligen Kreuz auf erfolgreiche Förderungen, mit denen in der Kirchengemeinde im Klütviertel im Laufe der Jahre zahlreiche soziale Projekte entwickelt und nachhaltig aufgestellt wurden.

Die Kirchenvorstandsvorsitzende Sabine Marz dankte für die wertvolle Zusammenarbeit von Gemeinde und Stiftung. Sie reiche von der Seniorenbetreuung über das Evangelische Familienzentrum im benachbarten Bildungshaus Klüt bis hin zum neu formierten Gemeinde-Netzwerkteam, das Freiwilligendienste koordiniere. Mit viel Kreativität und geduldigem Fundraising sei im Laufe der Jahre eine Gemeinwesenarbeit entstanden, die sich sehen lassen könne.

Das große Engagement und die Weitsicht der Gründerväter und -mütter sowie die umsichtige Verwaltung der anvertrauten Gelder im Kapitalstock der Stiftung würdigte Kuratoriumsvorsitzender Dr. Gerhard Upmeier und betonte, dass mit den Erträgen und den kontinuierlichen Spenden vieler Menschen in Hameln immer wieder anderweitige Drittmittel eingeworben werden konnten.

„Die Gesamtförderung summiert sich auf 376.000€. So viel Geld hat die Stiftung zum Heiligen Kreuz seit der Gründung vor 20 Jahren investiert! Darauf können wir stolz sein“, freute sich Pastor i.R. Gerold Lange-Kabitz und Vorsitzender des Vorstands und führte aus, dass die Mittel vor allem in Personal bei Jugendlichen und Senioren investiert wurden, in konkrete Menschen, die für andere Menschen da sind, getreu dem Motto „Kirche, Dein Nachbar im Klütviertel“. Durch Benefizkonzerte, Aktionen wie den „Stiftungstaler“ oder auch Erbschaften von Menschen, denen die kirchliche und soziale Arbeit im Klütviertel am Herzen liegen, hofft die Stiftung auch weiterhin auf zukunftshaltige Unterstützung.